



# GOVERNORBRIEF



*Claudia Hendry, Governor 2013 / 14*

*Januar 2014*

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten,  
liebe rotarische Freundinnen und Freunde,  
liebe Rotaracter,  
liebe Rotexer,  
liebe InnerWheelerinnen,

Willkommen im neuen Jahr und willkommen in der zweiten Hälfte des rotarischen Jahres, einer wichtigen Zeit für die Vorbereitungen des neuen Führungsteams in allen rotarischen Funktionen.

Vom 12.-18. Januar 2014 findet die International Assembly in San Diego statt. Dies ist mehr als „nur“ die Vorbereitungs- und Trainingsveranstaltung für die neu ins Amt kommende Governors. Diese Woche bietet die einmalige Möglichkeit, Rotary in seiner weltumspannenden Dimension kennen zu lernen. Die Zeit, die ich vor einem Jahr in San Diego verbringen konnte, ist mir bis heute in bester Erinnerung. Mein Bewusstsein, was Rotary ist und was wir RotarierInnen weltweit bewegen können, hat sich damals stark verändert. Meine lokale Rotary-Clubwelt war buchstäblich aus den Fugen geraten und brachte mir weltweit Freunde. Rotary global zu erleben hat mich für mein Governorjahr und auch für meine zukünftigen rotarischen Jahre motiviert und gestärkt.

Rotary in dieser weltweiten Fülle zu erleben, dies kann ich Ihnen nicht bieten. Doch den Distrikt näher kennen zu lernen, die Möglichkeit zu haben, Ideen und Ansichten mit RotarierInnen aus dem Distrikt 2000 auszutauschen, dies können Sie durch die Teilnahme an der kommenden Halbjahreskonferenz und Distriktversammlung vom Freitag, 24. Januar 2014 selbst erleben. Mit tatkräftiger Unterstützung vieler HelferInnen haben wir einen informativen, kurzweiligen, bereichernden Anlass für Sie und auch ihre PartnerInnen organisiert. Erweitern Sie Ihr rotarisches Bewusstsein, nutzen Sie die Möglichkeit, sich mit Gleichgesinnten zu vernetzen, Projekte ausserhalb des eigenen Clubs kennen zu lernen, vielleicht sogar Partner für ein gemeinsames Projekt zu gewinnen.

Mein Ziel ist es, dass Sie diesen Abend geniessen können und sich Ihre rotarische Welt, Ihr rotarisches Bewusstsein über Ihren Club hinaus erweitert.

Auf unser Treffen freue ich mich und grüsse Sie herzlich,

Ihr Governor Claudia Hendry

## Freitag, 24. Januar 2014

Alle RotarierInnen mit PartnerInnen sind eingeladen, an der Halbjahreskonferenz und Distriktversammlung teilzunehmen. Für die PartnerInnen ist ein Rahmenprogramm organisiert. Einladung, Programm und Anmeldung sind auf [www.rotary2000.ch](http://www.rotary2000.ch) zu finden.

Freitag 24. Januar 2014  
ab 17:00 Restaurant  
Metropol Zürich

Anmeldung bis 10.1.2014:  
[www.rotary2000.ch](http://www.rotary2000.ch)

## Dankeschön

Ein grosses Dankeschön an alle Clubs des D2000, welche für die Überlebenden auf den Philippinen gespendet haben. Dank ihrer Grosszügigkeit konnten über 100 ShelterBoxen auf den Philippinen sofort eingesetzt werden.